183 cm²

Página: 4

1/1

2024 DESTINO

Anuncia proyectos en la CDMX

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Cobijada por militantes y simpatizantes de Morena en Tlalpan, la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum, anunció que entregó a la precandidata por la jefatura de Gobierno de la CDMX el proyecto ejecutivo de un Cablebús de Ajusco medio hacia metro Universidad.

En su segundo encuentro en la capital del país, la ex jefa de gobierno y exalcaldesa de Tlalpan recordó sus compromisos con los capitalinos y retomó las acciones realizadas.

"Yo me comprometí aquí cuando vine en campaña en Tlalpan, a que íbamos hacer un Cablebús para que del Ajusco Medio se bajara hasta el metro Universidad. Ya le dije a Clara (Brugada) que va ser el primer proyecto de Cablebús que vamos hacer cuando lleguemos a la Presidencia. Ya le di el proyecto ejecutivo", informó.

La virtual candidata presidencial de Morena, PT y Verde Ecologista, también aseguró que este año se terminará con la reconstrucción de las viviendas afectadas por el sismo del 2017. Claudia Sheinbaum resaltó que en 2017 la alcaldía que gobernó fue la primera en iniciar la reconstrucción.

"El único lugar donde iniciamos la reconstrucción fue aquí en la alcaldía de Tlalpan, donde ya todo el mundo tiene su vivienda después del sismo del 17. Y recuperamos toda la ciudad. Este año Martí Batres termina con toda la reconstrucción de todas las viviendas que estaban abandonadas y nadie quería apoyar. Con cero pesos. La gente no tiene que pagar", señaló.



El único lugar donde iniciamos la reconstrucción fue aquí en la alcaldía de Tlalpan, donde ya todo el mundo tiene su vivienda después del sismo de 2017. Y recuperamos toda la Ciudad de México."

CLAUDIA SHEINBAUM

PRECANDIDATA DE LA 4T



ASEGURAN QUE GANARÁN

Presidencia y Jefatura de Gobierno y su primera obra será un Cabeblús en el Ajusco



Foto: Daniel Betanzos

La líder morenista estuvo en Xochimilco con Clara Brugada, precandidata a jefa de Gobierno, donde partieron la rosca.



193 cm²

Página: 6

1/1

Descarta Sheinbaum que escale violencia electoral

ALMA E. MUÑOZ

Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, descartó que la violencia escale en el proceso electoral. "No lo creo, habrá provocaciones, siempre las hay, pero va a ser una elección pacífica", sostuvo.

Sheinbaum encabezó ayer dos concurridas asambleas acompañada por la precandidata a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, y dirigentes de los tres partidos que las postulan, Morena, PT y Partido Verde.

Estuvo primero en la explanada de la alcaldía Xochimilco y más tarde en el parque Explanada San Lorenzo Huipulco, en Tlalpan, donde fue jefa delegacional. No pudo usar la explanada central porque la alcaldesa perredista Alfa González negó el permiso con el argumento de que ya estaba programado, desde las 11 de la mañana, el festejo por el Día de los Reyes Magos.

Sheinbaum fue interrogada sobre el ataque con drones a pobladores de Buenavista, Guerrero, por presuntos integrantes de *La familia michoacana* y sobre los asesinatos de dos precandidatos a alcaldes en Chiapas y Colima, a lo que respondió: "se trabaja por parte del gobierno de México y hay que seguir trabajando".

En Tlalpan, Sheinbaum se mostró emocionada por regresar a la demarcación que gobernó y que, dijo, tuvo un gran significado en los inicios del movimiento de la transformación.

"Este es un movimiento social que no para, nosotros no nos podemos burocratizar, no llegamos a la jefatura de Gobierno o no vamos a la Presidencia de la República para llegar a un cargo; vamos a un nuevo encargo que nos da el pueblo de México."

A Sheinbaum y a Brugada las recibieron, en ambas asambleas, con los tres Reyes Magos, partieron rosca y a las dos les tocó muñeco.

Caso Zaldívar

La propuesta del magistrado Reyes Rodríguez Mondragón de consultar a la Suprema Corte de Justicia, a la que toca analizar posibles infracciones electorales del ministro Arturo Zaldívar, fue rechazada. Como se recordará, el ex ministro fue denunciado por actos anticipados de campaña y ejercicio indebido del cargo al manifestar sus intenciones de colaborar con Sheinbaum tras renunciar a la Corte, pero antes de que el Senado aceptara la dimisión.

Por mayoría de tres votos contra dos, el asunto, derivado de una queja de Xóchitl Gálvez, "se returnó" a la magistrada presidenta Mónica Soto, quien elaborará un nuevo provecto de sentencia.

Con información de Fabiola Martínez



▲ La precandidata morenista visitó las alcaldías Xochimilco y Tlalpan. Foto José Antonio López





#CLAUDIASHEINBAUM/

"Va a ser una elección pacífica", asegura /P6

#PRECAMPAÑASDÍA48

AFIRMA QUE SERÁ UNA ELECCIÓN PACÍFICA

REGRESO ILUSIONADA, DIJO EN SU MITIN EN TLALPAN,

DEMARCACIÓN QUE

GOBERNÓ DE 2015 A 2017

CARLOS NAVARRO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Tras los recientes hechos de violencia en México, la precandidata única a la Presidencia de la República por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, descartó que se empañe el proceso electoral.

En breve entrevista tras su mitin en Xochimilco, la aspirante morenista aseguró que será una elección pacífica.

"Habrá provocaciones, siempre hay provocaciones, pero va a ser una elección pacífica", sostuvo.

Tras el uso de drones que acabaron con la vida de personas en un poblado de Guerrero, Sheinbaum señaló que el gobierno federal trabaja en la estrategia de seguridad.

"Se trabaja por parte del gobierno de México y hay que seguir trabajando como siempre dicho que son dos brazos para atender el tema de la seguridad. El primero es la atención a las causas que nunca puede olvidarse, y el segundo tiene que ver con avanzar en la cero impunidad que frente a cualquier delito haya sanciones", afirmó.

En su discurso, la precandidata aseguró que en Xochimilco, la Ciudad de México y en el país, sólo hay un camino y es el de la Cuarta Transformación,

En el evento estuvo el dirigente

nacional del partido, Mario Delgado, así como la precandidata única de Morena, PT y PVEM a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina.



Más tarde, Sheinbaum regresó a casa. La Alcaldía Tlalpan, antes delegación. Desde hace 30 años ha sido su hogar: primero en San Andrés Totoltepec y ahora en la parte baja de la demarcación.

ELHERALDO

En San Lorenzo Huipulco llevó a cabo su segundo mitin en el día 48 de la precampaña.

"Hoy regreso ilusionada, con cariño, con amor, de verlos a todos y a todas, en este movimiento que hemos construido todos y todas aquí en la alcaldía de Tlalpan. Entre todos, nadie se ha cansado, estoy en casa", sostuvo.

Allí saludó a Pedro Haces Lago, quien aspira a la candidatura de esa demarcación.







XOCHIMILCO Sheinbaum estuvo acompañada de Mario Delgado y Clara Brugada.



Página: 5

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

"La inseguridad no escalará por las elecciones"

Habrá provocaciones, pero los comicios serán pacíficos, asegura

SALVADOR CORONA

-nacion@eluniversal.com.mx

Tras el ataque a pobladores de Buenavista, Guerrero, la precandidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, descartó que la inseguridad escale en el proceso electoral. "No lo creo, habrá provocaciones, siempre las hay, pero va a ser una elección pacífica", sostuvo.

Al término de la asamblea que encabezó en la explanada de la alcaldía Xochimilco, la exmandataria capitalina indicó que "se trabaja por parte del gobierno para atender el problema de la inseguridad y hay que seguir trabajando".

Lo anterior, al ser cuestionada sobre el ataque con drones a pobladores de Buenavista, Guerrero, por parte de presuntos integrantes de la organización criminal La Familia Michoacana y sobre los asesinatos de los precandidatos a las alcaldías de Suchiate y Armería, en Chiapas y Colima.

"Son dos brazos para atender el tema de la seguridad: el primero es la atención a las causas, que nunca puede olvidarse, y el segundo tiene que ver con avanzar en la cero impunidad, que frente a cualquier delito haya sanciones", señaló.

"Nada de corruptelas, en la Cuarta Transformación no hay corrupción", aseguró la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, al señalar que la próxima administración federal seguirá gobernando con principios. ●



CLAUDIA SHEINBAUM Precandidata presidencial



Claudia Sheinbaum cortó la tradicional Rosca de Reyes en Xochimilco en compañía de la aspirante a jefa de Gobierno, Clara Brugada.

